



Laupen, 14. Juni 2021

Nun kommt auch das AUS für das Verbandsfest

Liebe Platzgerinnen, liebe Platzger

Der Platzgerclub Ursprung-Bramberg meldet mit Schreiben von Anfang Juni an den Vorstand, dass er das Verbandsfest mit Schweizermeisterschaft vom 3./4. September 2021 nicht durchführen will.

„Die gegenwärtige Situation und der immer noch unsichere Blick in die Zukunft machen einen gesicherten und für alle Seiten befriedigenden Event kaum möglich“, heisst es in einer kurzen Begründung.

Der Vorstand bedauert diesen Rückzug.

Mit gleichem Schreiben bewirbt sich der PC Ursprung-Bramberg für das Verbandsfest 2022 plus Schweizermeisterschaft, welches am Wochenende vom 3./4. September 2022 stattfinden soll.

Die Vergabe von Wettkämpfen für das Jahr 2022 fällt nun entgegen den Statuten in die Kompetenz des Vorstandes, da mit dem Entscheid nicht bis zur nächsten DV gewartet werden kann.

Der Vorstand wird am 24. Juni 2021 prüfen, ob die Schweizermeisterschaft 2021 in irgendeiner Form durchgeführt werden kann.

Sportliche Grüsse
Der Vorstand